
 

 

 

 

 
 
 
ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE INAZIO BEREZIARTUA MUSIKA ESKOLA CELEBRADA EN EL AUDITORIO, EN 
SEGUNDA CONVOCATORIA EL DIA 17 DE DICIEMBRE DE 2014. 
 
ORDEN DEL DIA: 
1.‐ APROBACIÓN ACTA ANTERIOR 
2.‐ MEMORIA ACADÉMICA 
3.‐ BALANCE DEL CURSO 2013‐14 
4.‐ PRESUPUESTO DEL CURSO 2014‐15 
5.‐ PROGRAMA DE ACTIVIDADES 
6.‐ ACEPTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS EN J. DIRECTIVA 
7.‐ RUEGOS Y PREGUNTAS. 
 
Siendo las 20h. se da comienzo a la asamblea con la presencia de 10 asistentes, 8 con derecho a voto. 
 
1.‐ APROBACIÓN ACTA ANTERIOR.‐ Es aprobada por unanimidad. 
 
2.‐ MEMORIA ACADEMICA.‐D. JOSE ANTONIO GOMEZ procede a facilitar los datos de la memoria académica: 
Alumnos en el curso actual: 601 alumnos, 392 chicas y 209 chicos. Alumnos de 5 y 6 años (64), de 7 años (46) y de 8 en adelante, 
sin límite de edad: acordeón 13, violín 38, violoncelo 24, bombardino 1, danza 223, flauta 17, guitarra 47, canto coral 80, clarinete 
20, lenguaje musical 176, oboe 5, pandero 8, percusión 29,  piano 98, saxofón 30, trikitixa 20, trombón 14, trompa 4, trompeta 18 
y txistu 7. 
 
3.‐ BALANCE DEL CURSO 2013‐14 
Ingresos: 
Cuotas de alumnos    207.481,15 
Subvención GV    167.910       
Ayuntamiento    419.913,1 
Ingresos financieros            121,85   
Total ingresos                    795.426,1    
 
Gastos: 
Gastos de personal    713.505,17 
Gastos Generales      82.441,61 
Gastos financieros        5.127,05 
Amortizaciones            741,96 
Total gastos    801.815,79 
Defic. Del ejercicio       ‐6.389,69 
 
4.‐ PRESUPUESTO DEL CURSO 2014‐15 
Ingresos: 
Cuotas de alumnos……………..  210.060 
Subvenciones: 
Gobierno Vasco…………………..  167.910 
Ayuntamiento……………………..  403.730 
Total ingresos………………..…..  781.700 
   
Gastos: 
Gastos de personal…………….   698.000 
Gastos de explotación………..     77.700 
Gastos financieros………………       6.000 
Total gastos…………………………  781.700 
 
 
5.‐ PROGRAMA DE ACTIVIDADES.‐ 
Imanol Garaizabal da lectura al programa de actividades del presente curso que sigue la tónica del programa de años anteriores.  
 
6.‐ ACEPTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS EN LA JUNTA DIRECTIVA.‐ 
Al no haber ninguna petición de los alumnos (o padres de los alumnos) de pasar a formar parte de la Junta Directiva, el último día 
de presentación de candidatos, desde la actual Junta se le pidió a Maria Jose Zubiaurre que pasara a formar parte de ella.  
Su respuesta fue afirmativa. 
En la presente asamblea se ratifica a Maria Jose Zubiaurre como vocal de la Junta Directiva. 
 
 
7.‐ RUEGOS Y PREGUNTAS.‐  
 
 
Sin más asuntos que tratar, el Presidente  José Antonio Gómez  da por finalizada la asamblea a las 20:45 horas. 
    


